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庁議の概要 

開催日 平成２６年１１月１７日（月） 

 

◎項 目 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

    総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局に

よる概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○「高知の花」展示会 in 二子玉川ライズについて 

（農業振興部） 

国の国産花きイノベーション事業を活用して東京の二子玉川で花きの展示会を行う。 

11 月 22 日の「いい夫婦の日」やクリスマス商戦といったものを絡めて行うもので、

二子玉川駅前にあるこの施設のイベント広場のようなところに、グロリオサ、ブルース

ター、ユリといった高知の花を飾って展示して、写真を撮っていただけるようなスペー

スを設ける。 

ただ、この事業は､その場で花を買っていただくことやブーケを配るといったことが

できないという制約があるため、この施設内にある花屋さんと提携し、そこに行けば高

知の花を買っていただくことができるようにし、その案内もするような形で取り組むこ

ととしている。 

（知事） 

そこで売ることができないなら、近くの花屋さんと提携して売ってもらうようにする

その工夫が素晴らしい。県勢浮揚を目指して実効性ある取り組みを追求するということ

は、そういうことだと思う。 

 

○ブルーライン整備について 

（土木部） 

観光振興に関係して、県内におけるサイクリングのためのブルーライン整備について、

今度「四万十・足摺無限大チャレンジライド」のコースに沿ってブルーラインを 31 カ

所に引く。国道 56 号分について、国の中村河川国道事務所と協議が整い、設置できる

ようになった。12 月～1 月にかけてブルーラインの設置工事に入る予定である。チャレ

ンジライドが 2 月 28 日～3 月 1 日に開催となっており、間に合うように整備する予定で

ある。 

（知事） 

 しっかりと広報するように。 

（土木部） 

 工事着手の時あるいは工事が終わった時のどちらかで広報するように考えている。 
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（知事） 

 知っていただくことが目的なので、しっかりした形での広報をお願いする。観光面で、

全国の皆さん、少なくともまずは愛媛の皆さんぐらいには知ってもらいたい。いつの間

にかできていたではなくて、高知県もサイクリングに取り組んでいるという感じでお願

いする。 

 

○業務の進め方について 

（知事） 

 急激に社会情勢が変化しており、それぞれの部局において臨機応変な対応をお願いし

たい。特に、今、政策提言で打ち込んでいる事項について、今回の一連の動きによって

どう変化していくのかしっかり把握して、それに応じた対応をしていく必要がある。例

えば、うまく行きかけていたものであっても、選挙が終わると関心が薄れてしまうとい

ったことも出てくるかもしれない。各部局で要注意事項はないかということについて洗

い出しをしてみてほしい。その上で、選挙中に役所にどう働きかけるか、選挙が終わっ

た後どう各政党に働きかけていくのか。それぞれ頭の体操を事前事前にお願いする。東

京事務所は、引き続き現状がどうかということについての情報収集などをお願いする。 

 2 点目として、これから、12 月補正予算と 27 年度当初予算の策定に向けて協議して

いくことになる。27 年度の予算見積については、どちらかというと、詰めというより真

に今実効性ある施策を展開していくためにどういうことをやっていくべきなのか、大胆

な発想でもって大きなプランをそれぞれ打ち出していただければと思う。取り組みして

いく中で、随分ステージが上がったものもあると思う。ステージが上がってきたことで

満足するのではなく、その新しく上がったステージを踏み台として、次にどこに向かう

かということを考えていくことが必要になってくると思う。新しいステージを目指して

大胆な要求をしてほしい。 

 


